



いしべっ子の「すてき！」が だれかの「えがお」に

地域の方からお電話をいただきました。
 「朝の登校中、転んでけがをしてしまった低学年の子に優しくしてあげてる高学年の姿を見かけました。面倒をみてあげたり、かばんを持ってあげたり。とても感心しました。」
 学校では、給食の配膳をお手伝いくださっている山尾さん、井上さん、森岡さんが声をそろえてこんなお話をしてくださいました。
 「石部小の子どもたちはほんとに素直でかわいいです。最近、特に配膳室に来る子どもたちが気持ちよいあいさつをしてくれます。優しい言葉をかけてくれる子もいて励まされます。」
 さらには、用務員の山本さんから伺ったお話。
 「中休み6年生の女の子二人が、昇降口の汚れに気づいてほうきを持ち出して掃いてくれていたんです。びっくりしました！」
 このところ、立て続けにうれしいお話がこうやって舞い込んできました。

すてきないしべっ子の姿をいろいろなところで見つけていただいていることがうれしく、とりわけ地域の方からうれしいお話を伺うととても励みになります。子どもたちの姿が誰かを笑顔にしているんだなあ。改めて子どもたちが少しずつ成長してくれていることを実感しました。

石部小学校の「人権週間」 12月7日(月)～11日(金)

あなたもOK! わたしもOK!

一人ひとりが「えがお」になれる石部小学校に。

期間中、どの学級学年でも「人権」について改めて考える機会をもち、めあてをもって取組を進めました。成果の花が咲くことを願いながらこれからも地道に取り組み続けます。

「いしべっ子」の スクールライフより

11/26 校内マラソン大会



一人ひとりが自分のめあてに向かって本気で走り抜く姿に感動！
 応援ありがとうございました。

5年生 地域のゲストティーチャーに学ぶ

社会科や総合的な学習の時間に、石部にお住まいのその道のプロの方にお越しいただき学びを深めました。



- 宮川について 井上静雄 様
 - 自動車について 小西徹次朗 様
- *ありがとうございました。

6年生 リモートで交流

6年生は毎年「秋桜舎」さん「わいわい」さんと交流をさせていただいていますが、今年は直接交流ができない状況です。

そこで先日、それぞれと小学校の多目的室をつないでリモートで交流を行いました。画面をとおし交流が深まり、「笑顔」が行き交いました。

コロナ禍の中の「音楽会」 ～ビデオで鑑賞～

今年度の音楽会は全員で体育館に集まって行うことはできませんでしたが、それでも、日頃の音楽の学習の成果を発表する場として「音楽発表会」を企画。学年ごとに体育館での発表をビデオに録画し、後日5、6年の運営委員の進行のもと、全校での鑑賞会をテレビを通じて行いました

(録画日11/17 鑑賞日11/24)

ビデオからでも十分に子どもたちの想いが伝わってきましたよ。歌声や演奏に乗せて、思わず手をたたいたり、身体を動かしたりしている子が何人もいました。

今年度の取組をとおして、「音楽」って、私たちに「笑顔」を「元気」を「勇気」を「感動」を与えてくれるものなんだなあと改めて感じました。今年はよけいに身に染みしました。

私の感想をご紹介させていただき、子どもたちのがんばりを讃えたいと思います。



【1年生】どれみとなかよくなるう

自分達でしっかり曲紹介ができて、成長を感じました。発表の中ではダンスチームも登場し、弾けるダンスを披露。歌に合わせて、校外学習で作ったオリジナルカスタネットのリズムがよく合っていました。鍵盤ハーモニカの演奏がびっくりするほど上手で感心しました。

【2年生】ドレミのうた 名探偵コナンのテーマ

身体全体で表現し、パワフルな姿が伝わってきた「ドレミのうた」。難しい鍵盤ハーモニカでのメロディーを完璧にマスターした「名探偵コナンのテーマ」。指が踊っているようでした。一つ一つの楽器のいいところが出ていて、どの子も自信を持って臨んでいましたね。

【3年生】「やまねこバンガロー」「朝日の街」

素直で伸びやかな歌声で、高音もよく出ていました。何より楽しさが伝わってきました。3年生になって初めて手にしたリコーダー。しかもコロナでなかなか音を出せませんでした。だからこそ演奏できる喜びが、その美しく重なる音色からいっぱい伝わってきました。

【4年生】パレードホッポー

4年生全員の心がぴったりそろっていました。それは、友達の声や音をよく聞きながら、みんなで一つの曲を完成させようという思いがあったからだと思います。「ホッポー」のところは自分達はもちろん、鑑賞している人も思わず楽しくなって身体が動いていましたよ。

【5年生】ソーラン節(ロック風)

映像の強みをフルに生かし、体育館全体を使ったパフォーマンス。画面全体からあふれ出しそうな力強さが感じられました。特に和太鼓がずんずんと確かなリズムを刻みながら響いていて迫力満点。踊り隊のメンバーも躍動。日本の民謡のすばらしさを十分表現できました。

【6年生】ジュピター

「ジュピター」は、小学校最後の運動会の組体操で使った思い出のある曲。いろいろな楽器を駆使し、複雑で高度な合唱奏に挑んだ6年生！ きっと鑑賞していた後輩たちはその姿にあこがれたことでしょう。どうか一緒に創りあげたこの仲間のことを忘れないでね。

ご寄贈いただきました 心よりお礼申しあげます。有効に活用させていただきます。

- 湖南省更正保護女性会様より 図書カード 1万円分
- タキロンシーアイ株式会社 滋賀工場様より 図書カード3万円分
- 谷忠 様より 棚 3台 (体育館・職員室に置かせていただきました)
- 大継時計電気店 様より テーブル 3卓 (図工室に置かせていただきました)

保護者・地域の皆様にお支えいただいた一年間。心より感謝申しあげます。

令和2年(2020年)もあと半月となりました。今年は新型コロナウイルスの感染拡大という未だかつてない事態に見舞われましたが、ここまで命最優先の姿勢を崩さず、さらに「ピンチをチャンスに！」を合い言葉に学校運営を行ってまいりました。誰もが経験したことがない状況だからこそ、これほどまでに保護者、地域の皆様のご支援やご協力を心強く感じたことはありません。オール石部小の力は無限大∞を実感！ 本当に一年間ありがとうございました。